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テーマ：『すべては中津っ子のために！』 

☆★日頃
ひごろ

から、PTA活動
かつどう

に対
たい

しまして、ご理解
りかい

とご協力
きょうりょく

をいただき誠
まこと

にありがとうございます。☆★  

 

 

 

 

来
らい

年
ねん

、中
なか

津
つ

小
しょう

学
がっ

校
こ う

が１５０周
しゅう

年
ねん

を迎
むか

えます！！ 

 今年
こ と し

もあと数日
すう じつ

で終
お

わりを迎
むか

えますね。 

来年
らいねん

は中津
な か つ

小学校
しょうがっこう

が創
そう

立
り つ

１５０年
ねん

になります。毎
まい

月
つき

行
おこな

われている

本部会
ほん ぶかい

で話
はな

し合
あ

いを進
すす

めている中
なか

で、ＰＴＡからの寄贈品
き ぞ う ひ ん

として、

運動会
うんど うかい

等
と う

で使用
し よ う

するテントや、ペットボトルラベルに記念
き ね ん

デザインをして

配
く ば

るのはどうか？などの話
はなし

が出ています。そこでテントのデザインとペットボトルラベルのデザインを子
こ

ど

もたちから募集
ぼしゅう

したいと考
かんが

えています。もしデザインが選
えら

ばれたら、保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

や子
こ

どもたちにとって、

凄
すご

く思
お も

い出
で

に残
のこ

ると思
お も

います。是
ぜ

非
ひ

ご協
きょう

力
りょく

を宜
よ ろ

しくお願
ねが

いします！！ 
 

 
 

 
 

 ９月
がつ

から１０月
がつ

にかけて選考
せん こう

委員会
い い ん かい

が行
おこな

われました。今年度
こ ん ねん ど

は退任者
たいにんしゃ

が多
おお

いことも 

あり、来年度
ら い ねん ど

の役員
やくい ん

がなかなか決
き

まらないのでは…
・ ・ ・

など色々
いろいろ

と不安
ふ あ ん

はありましたが、 

沢山
たく さん

の方
かた

のご協
きょう

力
りょく

もあり、無事
ぶ じ

に選出
せんしゅつ

を終
お

えることが出
で

来
き

ました。 

ご協
きょう

力
りょく

していただいた保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

、選考
せん こう

委員
い い ん

の方々
かたがた

、ありがとうございました。 

来年度
ら い ねん ど

からの本部
ほ ん ぶ

役員
やくい ん

を受
う

けてくださった皆様
みなさま

、来年度
ら い ねん ど

から宜
よ ろ

しくお願
ねが

い致
いた

します。 
 
 

 
 

 

今年
こ と し

も保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

にはご理
り

解
かい

とご協
きょう

力
りょく

をいただき誠
まこと

にありがとうございます。 

来年
らいねん

もコロナウイルス
こ ろ な う い る す

の影響
えいきょう

で、活動
かつどう

が思
お も

うように出
で

来
き

ない事
こと

もあると思
お も

いますが、子
こ

どもたちのために

何
なに

が出
で

来
き

るかなど考
かんが

え活
かつ

動
ど う

していきたいと思
お も

います。来年
らいねん

もまた、ご協
きょう

力
りょく

を宜
よ ろ

しくお願
ねがい

い致
いた

します。 
 


